

Discours anti-juifs de Jean Chrysostome

Les écrits de cet homme qui vécut à cheval sur les IV^{ème} et V^{ème} siècle de notre ère sont nauséabonds. Il vaut mieux en avertir le futur lecteur.

Or des leaders évangéliques s'en réfère aux « pères de l'église » comme exemples et fondement. J'ai même lu que Jean Chrysostome était le préféré de l'un d'entre eux.

Tout ce que ces « pères » ont fait fut de donner la semence pour la persécution des juifs et pour ceux qui étaient accusés de judaïser. Dans ce ce même but, ils expurgèrent la doctrine de la foi de tout ce qui pouvait rappeler le judaïsme.

Oui, ce sont les pères de l'église qui ont fondé l'église comme on la connaît.

Et pour la plus grande part, cette église est encore victime de ce courant, digne d'Amalek, ennemi juré d'Israël.

Jean Chrysostome (= à la bouche d'or)

Un indigne « père de l'Eglise », détestant les juifs, comme tous les autres; celui-ci était en plus doué pour s'exprimer..

Extraits parmi les huit discours contre les juifs.

« Ils ont immolé leurs fils et leurs filles aux démons...

ils ont méconnu la nature...

ils ont oublié les douleurs de l'enfantement...

ils ont foulé aux pieds les soins qu'on doit aux enfants...

ils ont renversé jusque dans leurs fondements les lois de la parenté...

ils sont devenus plus inhumains que tous les animaux les Juifs, sans aucune nécessité, immolent, de leurs propres mains, ceux à qui ils ont donné le jour, pour honorer les ennemis de notre vie, les démons malfaisants....

Vivant pour leur ventre, la bouche béante, ils ne se conduisent pas mieux que les porcs et les boucs dans leur grossièreté et l'excès de leur glotonnerie. Ils ne savent faire qu'une chose, se gaver et se saouler...

parce que leur synagogue n'est pas plus respectable qu'un théâtre, un lieu de débauche et une caverne de brigands ; elle est l'hôtellerie des démons, tandis que l'église est la maison de Dieu...

parce que, non-seulement la synagogue, mais l'âme même des Juifs est la demeure des démons...

Il faut donc les haïr, et eux et leur synagogue, pour la raison surtout qu'ils ont outragé les saints prophètes...

ils ne sont accablés de maux que parce qu'ils ont crucifié le Seigneur Jésus...

Moi de même je hais les Juifs...

Les plus misérables et les derniers des hommes. **Il incombe à tous les chrétiens de haïr les juifs. »**